

WARTA

MILITER

## Danrem 073/Makutarama Gowes Bersama Tingkat Kota Salatiga

Agung widodo - [JATENG.WARTAMILITER.COM](http://JATENG.WARTAMILITER.COM)

Sep 3, 2021 - 12:55



*FOTO: Kegiatan Olahraga Bersepeda Danrem 073/Makutarama Bersama Forkopimda kota Salatiga*

SALATIGA- Sebagai prajurit, menjaga kebugaran tubuh adalah hal yang mutlak harus tetap terpelihara, salah satu upaya untuk menjaga kebugaran dan kesehatan tersebut dengan olahraga bersepeda. Jum'at, (03/09/2021).

Hadir dalam kegiatan gowes bersama tersebut, wali kota Salatiga Yuliyanto, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M.,

Kasrem Letkol Czi Hendro Edi Busono, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Loka Jaya Sembada, S.I.P, Kapolres Salatiga, para Kasi Korem 073/Makutarama serta Forkopimda kota Salatiga.



Sebelum pelaksanaan gowes, berdoa bersama, kemudian dilanjutkan senam pemanasan. Pelaksanaan start dari halaman rumah dinas wali kota Salatiga, Route gowes di sekitar wilayah Salatiga lebih kurang 15 Km, kemudian finish di rumah dinas wali kota Salatiga.

Pada kesempatan tersebut, wali kota Salatiga Yuliyanto mengatakan, kita berolahraga untuk sehat dan bugar, gowes pagi ini merupakan kegiatan kita bersama untuk mempererat tali silaturahmi, tetap jaga protokol kesehatan, memakai masker, mencuci tangan serta menjaga jarak.



“Diharapkan kegiatan ini dapat memupuk kebersamaan serta olahraga bersepeda juga untuk menjaga kondisi dan imunitas kita di tengah Pandemi Covid-19”, ujar Yuliyanto.

“Olahraga bersepeda juga sebagai ajang untuk mempererat tali silaturahmi, dimana kita saling berbaur menjadi satu tanpa adanya batasan dalam kegiatan bersepeda tersebut”, ucap Kolonel Gatot.

Danrem menambahkan, melalui kegiatan bersepeda bersama ini akan menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara instansi pemerintahan kota Salatiga dengan institusi TNI, khususnya Korem 073/Makutarama, agar terjalin suatu komunikasi yang harmonis. Sumber Penrem 073/Makutarama.

(Editor JIS: AGUNG)